

# アンスリータータイム

## 1学期終業式



7月17日（金）が台風11号による大雨警報発令により臨時休校となった関係で、7月21日（火）に1学期終業式が行われました。

終業式に先立って、全国高等学校定通体育大会和歌山県予選（バドミントン競技）で入賞した北口広樹君（2年機電科）、吉増凱斗君（2年建築科）、松本多朗君（2年建築科）、岩井達哉君（2年機電科）がそれぞれ表彰されました。

終業式では、出張の中前校長に代わって、宇田教頭から「江戸時代の会津藩の6歳から9歳までの藩士の子弟間にあった『什の掟』についての紹介があり、内容的には封建的・儒教的で現代にはそぐわないものもあるが、現代にも最低限絶対に守らねばならない法律・条例等の社会のルールがあり、現代にも『ならぬことはならぬものです。』があることを知って欲しい。そして、この夏休み中、規則正しい生活を送って、9月には全員が元気に登校して欲しい。」との話がありました。

## 全国高等学校定通体育大会 （第17回バドミントン競技）

8月17日（月）から8月20日（木）まで神奈川県小田原市で開催された全国高等学校定通体育大会（第17回バドミントン競技）に本校の北口広樹君（2年機電科）、吉増凱斗君（2年建築科）、松本多朗君（2年建築科）、岩井達哉君（2年機電科）の4名が個人戦・団体戦に出場しました。

試合の結果は、団体戦では、1回戦で強豪の東京都と対戦し、惜敗しました。

個人戦では、北口広樹君（2年機電科）は2回戦で岡山県の選手に惜敗しました。吉増凱斗君（2年建築科）も2回戦で千葉県に惜敗しました。



## 9月の主な行事予定

- |                               |                               |
|-------------------------------|-------------------------------|
| 1日（火）2学期始業式<br>（2・3限授業、4限LHR） | 18日（金）防災スクール<br>（心肺蘇生法・AED）   |
| 12日（土）県定通総体<br>（バドミントン・紀の川高校） | 25日（金）和定連和海ブロック学習交流会<br>（大阪市） |